
　今回の表紙は柏中学校へ取材依頼をし、３年生３
名の職場体験を撮影しました。３日間、市役所の５
つの課で業務を体験し、議会事務局でも真剣に作業
してくれました。農林水産課の転作確認業務が楽し
かったと話し、市役所に抱いていた「堅い・怖い」
といったイメージがなくなったそうです。それぞれ
の夢に向かって勉強を頑張っている皆さんですが、
将来の選択肢に市職員が増えると嬉しいです。取材
にご協力いただきありがとうございました。
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。

　「Ｊ-クレジット制度」って？（P６山内 勝議員一般質問より）

　日本では、2050年までにカーボンニュートラル（温室効果ガスの排出量を全体としてゼ
ロにすること）を実現するという目標のもと、脱炭素に向けた取組を行っています。Ｊ-ク
レジット制度は、その取組のひとつで、省エネルギー機器の導入や再生可能エネルギーの
利用によるCO2排出量削減や、適切な森林管理による温室効果ガスの吸収量を「クレジッ
ト」として国が認証する制度です。

≪メリット≫
◆Ｊ-クレジット創出者（農業者や森林所有者等）
　・省エネ設備の導入等によるコスト低減
　・クレジットの売却益が得られる
　・温暖化対策の取組をPRできる　　・・・・・等
◆Ｊ-クレジット購入者（大企業や地方自治体等）
　・環境貢献企業としてのPR効果
　・CO2オフセットによる製品やサービスの差別化
　・企業評価の向上　　　　　　　　　・・・・・等

《このワードに関する一般質問の内容をP６上段のQRコードより動画で見ることができます》

創出者

資金
購入者

Ｊ-クレジット

９月定例会の中から「気になる言葉」を取り上げて解説します

応募方法等はR５年
５月発行のつがる市
議会だより78号をご
覧いただくか、ホー
ムページの専用ペー
ジでご確認ください。

専用ページは
こちらのQR
コードから⇒
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